

# *Le Venezuela signale que les mécanismes latino-américains d'intégration renforcent les luttes populaires*

---



Caracas, 21 décembre (RHC)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Aristobulo Isturiz, a indiqué que les mécanismes d'intégration latino-américaine renforcent les luttes d'émancipation des peuples malgré les actions de la droite concentrée en Argentine, au Brésil et au Paraguay.

Au cours de son programme de radio « Dando y dando » (Donnant donnant) Aristobulo Isturiz a mis en exergue le travail que réalisent en faveur de l'unité continentale des organismes comme l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, Petrocaribe et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le dirigeant vénézuélien a condamné le sabotage de la droite contre des institutions créées par l'intégration sud-américaine ce qui est évident dans le cas du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116245-le-venezuela-signale-que-les-mecanismes-latino-americaens-dintegration-renforcent-les-luttes-populaires>



**Radio Habana Cuba**